

BECA ARQUIA '21



INTERIOR AL AIRE LIBRE / 12-00H CAFÉ + croissant

MADRID . NOVIEMBRE. 2021

ALBERTO, MARÍA, ALEJANDRO, NACHO, ALFONSO Y TOMASSO.



ENTRE CATEDRALES / PREMIO NACIONAL DE ARQUITECTURA ALBERTO CAMPO BAEZA

**16.30 H AÚN APRENDO , LECCIONES CON ALBERTO
CÁDIZ. 2021 . DICIEMBRE**



PASEO POR EL RETIRO / 17.00H DOMINGO
MADRID. ENERO 2021



CASTELAR / RAFAEL DE LA HOZ

**18.00H ALCANZAR LA VERDAD
MADRID. 2021. FEBRERO**



LAVAPIES . CALLE TRES PECES / DISFRUTAR EL BARRIO

13.00H PABLO, DANI Y YASMINA

MADRID. 2021. MARZO



TESTING MODELS.../ sala isotrópica

**16.00h Architectura sine Luce NULLA.
Architectura est**

MADRID. 2022. MARZO



EL ESCORIAL / COMPARTIDO ES MEJOR

**11.00H DAVID Y MARÍA
MADRID.2021. ABRIL**

Todo comenzó un 1 de Noviembre de 2021...

con los nervios del primer día y la ilusión de quién se dirige a uno de los sitios en los que nunca imaginó estar , pero siempre deseo, me puse en marcha desde la Calle tres peces hacia el estudio de Alberto Campo Baeza en MADRID, 15 minutos que disfrutaría cada día durante 6 meses.

Había paseado muchas veces por Madrid, pero ese día comprendí que nunca volvería a sentir ese camino de la misma forma.

Alberto me recibió con los brazos abiertos, su equipo inmejorable lo hizo de igual manera. Desde el primer momento supe que se convertirían en una gran parte de mi historia y que me acompañarían en esta gran etapa de crecimiento, profesional y personal.

Muchas cosas han pasado en estos 6 meses; lecciones que nunca olvidaré, viajes increíbles y compañeros que se convertirían en amigos. No sólo se aprende buena arquitectura, que sin duda es eje vertebrador del estudio... hablar sobre arte, música y cine, será una actividad más, un no dejar de aprender NUNCA.

Ahora, echando la vista atrás, recordando mi estancia en Madrid sólo puedo sentirme muy afortunada, trabajar codo con codo con gente tan extraordinaria, personal y profesionalmente, ha sido un auténtico lujo.

No he dejado un área de mi vida sin replantear; un trabajo lleno de maquetas, dibujos, imágenes y mucho sentido común.

Sólo puedo dar las GRACIAS a Alberto, por sentirme como en casa, trabajar a tu lado y escuchar cada día las lecciones más bonitas que nunca soñé tener.

GRACIAS , al equipo; María, Alfonso, Nacho, Alejandro y Tomasso, por enseñarme TAN bien.

GRACIAS a mis 2 pececitos, Pablo Y Dani, vivir con vosotros ha sido una de las mejores suertes.

Por último GRACIAS a la Fundación Arquia, por la increíble oportunidad.

Yasmina Engenios.